

Este proyecto tiene como principal objetivo el fortalecimiento del tejido asociativo evangélico en la Comunidad Valenciana a través de un amplio programa de formación, así como un servicio de asesoramiento técnico gratuito.



Centro de Información Juvenil de Torrent, Valencia

(VALENCIA, 20/10/2019) El pasado sábado 19 de octubre tuvo lugar en el Centro de Información Juvenil de Torrent el primer taller titulado *Dirección de entidades sociales*, dentro del proyecto “Hacia el Crecimiento”.

Este proyecto tiene como principal objetivo el fortalecimiento del tejido asociativo evangélico en la Comunidad Valenciana a través de un amplio programa de formación, así como un servicio de asesoramiento técnico gratuito.

Respondiendo al fin social que persigue Diaconía Comunidad Valenciana de buscar la unidad entre el pueblo evangélico, "Hacia el Crecimiento" pretende servir también de encuentro entre las entidades sociales, en aras a fomentar el trabajo en red y la colaboración mutua. Estos encuentros posibilitarán llevar a cabo el primer registro de entidades sociales evangélicas en la Comunidad y la creación de la primera plataforma de voluntariado evangélico.

Las acciones formativas, encaminadas a la profesionalización y crecimiento de las entidades sociales incluyen, además del mencionado, otros como *Formando equipos de trabajo; Elaboración de proyectos sociales; Introducción a la consejería; y, Obligaciones legales de las entidades.*

A la convocatoria asistieron representantes de varias ONG e iglesias, y tuvo una valoración muy alta entre los participantes.



Fuente: CECVA / Diaconía / Ana Domínguez